

NordArt 2024

©www.nordart.de



Wolfgang Stiller

Deutschland/Germany

"Als Künstler habe ich einen Grund, warum ich tue, was ich tue. Viele Dinge, die ich im Leben sehe, interessieren, inspirieren, beunruhigen und begeistern mich. Die Kunst ist meine Art, über diese Dinge zu reflektieren. Ich glaube nicht, dass ein Kunstwerk wie ein Rätsel mit einer einzigen richtigen Antwort ist. Jeder hat seine eigenen Gedanken, wenn er ein Kunstwerk betrachtet und interpretiert. Die Serie "Matchstick Men" ist für mich eine Metapher für die Vergänglichkeit der menschlichen Existenz, eine freundliche Erinnerung daran, dass die gegenwärtige Realität eines Tages zu Ende geht. Sie ist als Aufforderung gedacht, das Beste aus dem Leben zu machen, und jeden Moment zu genießen, da jeder Augenblick einzigartig ist."

*1961. Lebt und arbeitet in Berlin. 1981–1984 Studium der Kommunikationsgestaltung an der GHS Wuppertal. 1984–1989 Studium der Bildenden Kunst an der Kunstakademie Düsseldorf. Über hundert Einzel- und Gruppenausstellungen rund um den Globus. Werke befinden sich in Museen und öffentlichen Sammlungen in Europa, China und Südafrika.

"As an artist, I have a reason to do what I'm doing. Many things I see in life excite, inspire and disturb me. Art is my way of reflecting on those things. I don't think an artwork is like a riddle with a single correct answer. Everyone has their own thoughts while contemplating and reflecting on an artwork.

To me, the series Matchstick Men is a metaphor for the impermanence of our human existence, a friendly reminder that present reality comes to an end one day. Intended as a prompt to make the most out of life, it encourages viewers to enjoy each moment of life since every passing moment is unique."

*1961, lives and works in Berlin. From 1981–1984, studied communication design at the GHS Wuppertal. From 1984–1989, studied fine arts at the Düsseldorf Art Academy. Over a hundred solo and group exhibitions around the globe. Works found in museums and public collections in Europe, China and South Africa. www.wolfgangstiller.com



Matchstick Men, 2015–2022, Holz, Polyurethan, Metall, Höhe: 210–230 cm • Prozession, 2023, Holz, Kunststoff, Metall, 200 x 30 x 500 cm
Matchstick Men, 2015–2022, wood, polyurethane, metal, height: 210–230 cm • Prozession, 2023, wood, plastic, metal, 200 x 30 x 500 cm